

**IN MEMORIAM**

† 11 diciembre 1984

**D. José María Alberdi Goñi**

El pasado día 11 de diciembre, falleció en Infantes, a la edad de 87 años, el Dr. D. José María Alberdi Goñi, ciudad en la que ejerció como Médico Titular más de cincuenta años, hasta su jubilación, es decir, toda su vida profesional.

Queremos resumir, en esta nota necrológica, una parte de su ingente labor profesional y de los muchos reconocimientos y distinciones que, como profesional Médico, alcanzó en su larga vida.

Premios extraordinarios de la Licenciatura y Doctorado (Facultad de Medicina de Madrid), Premio «Rodríguez Abaytúa», Académico Corresponsal de la Real Academia de Medicina de Sevilla, Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad, Colegiado de Honor del Consejo General de Médicos y del Colegio de Médicos de Ciudad Real. Ya jubilado, mereció el Premio «Conde de Cartagena», que otorga la Real Academia de Medicina de Madrid, por su trabajo sobre «Patogenia y Profilaxis de la Ateromatosis.

Colaborador activo de varias revistas médicas, etc.

Aparte de estos premios y distinciones, la vida del Dr. Alberdi fue de entrega total a la profesión médica, a la que dio su talento y su inagotable capacidad de trabajo.

A sus familiares les reiteramos desde estas líneas el sentimiento de la Colegiación y Junta Directiva en especial a su viuda e hijo Dr. Alberdi Frías. Descanse en paz.

**IN MEMORIAM**

† 29 diciembre 1984

**D. Federico Grande Barragán**

Ha muerto Federico Grande Barragán, como sus enfermos le llamaban, D. Federico «El Grande». Con esta denominación creo que se plasma su personalidad, por un lado su hacer médico y por otro, tal vez más importante, su gran humanidad y bondad.

Hacer una breve semblanza de su vida es imposible en estas cortas líneas, tan solo recordar que toda ella transcurrió en el ámbito hospitalario, primero bajo las órdenes del Dr. López de Coca, en el Hospital Provincial, alternándolo con unos años de Médico de Cabecera. Desde que se inauguró la Residencia dirigió el Servicio de Medicina Interna, plaza que desempeñaba en la actualidad.

La Colegiación ha perdido un gran profesional y sobre todo un gran amigo, que siempre era encontrado en los momentos necesarios.

¡Federico, descansa en paz!

**PREVISION SANITARIA NACIONAL****PRESTACION DE ENFERMEDAD**

La fecha del inicio del expediente para la prestación por enfermedad, será la del día de entrada de la solicitud o comunicación de la enfermedad en el Colegio.